

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengemudi becak wisata yang berumur 30-50 tahun mempunyai penghasilan setiap bulan kurang dari 1,5722 juta dipengaruhi adanya minat dari wisatawan untuk menggunakan pengemudi becak yang lebih tua dengan pertimbangan empati. Hasil uji *Product moment* didapatkan nilai r 0,265 dengan signifikansi (p) 0,021 sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh umur terhadap pendapatan pengemudi becak wisata.
2. Pengemudi becak wisata yang bekerja maksimal 8 jam sehari dengan penghasilan setiap bulan kurang dari 1,5722 juta disebabkan karena keterbatasan waktu mencari penumpang sehingga jumlah pendapatan juga terbatas. Hasil uji *Product moment* didapatkan nilai r 0,443 dengan signifikansi (p) 0,000 sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh jam kerja terhadap pendapatan pengemudi becak wisata.
3. Pengemudi becak wisata mempunyai tanggungan keluarga 1-3 orang dengan penghasilan setiap bulan kurang dari 1,5722 juta namun tidak sedikit yang mempunyai penghasilan setiap bulan lebih dari 1,5722 juta yaitu 7 orang (9,3%). Hal tersebut disebabkan karena adanya perbedaan lokasi wisata di daerah kota Yogyakarta sehingga mempengaruhi jumlah

penumpang becak. Hasil uji *Product moment* didapatkan nilai r 0,136 dengan signifikansi (p) 0,224 sehingga dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh jumlah tanggungan terhadap pendapatan pengemudi becak wisata.

B. Saran

1. Bagi pemerintah kota Yogyakarta

Pemerintah kota Yogyakarta agar lebih memperhatikan pengelolaan becak wisata di kawasan wisata kora Yogyakarta untuk meningkatkan pendapatan pengemudi becak wisata.

2. Bagi pengemudi becak

Agar lebih termotivasi untuk meningkatkan pendapatan dengan menyadari pentingnya transportasi tradisional bagi wisatawan.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah banyak responden yang kurang kooperatif (berbelit-belit) dalam menjawab pertanyaan peneliti. Hal tersebut disebabkan pertanyaan peneliti dianggap persoalan pribadi yang tidak harus dipublikasikan.